

PERUMIN

32 Convención Minera

El Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP) organiza, bianualmente, el evento minero más importante del Perú, de Latinoamérica y del Mundo, pues convoca a los más grandes y poderosos empresarios a nivel mundial, a los mejores profesionales del orbe de todas las especialidades relacionados a la minería y a los fabricantes o representantes de equipos y maquinaria minera del mundo industrializado; además de las autoridades peruanas de los gobiernos nacional, regional y local, los empresarios y profesionales mineros peruanos, fabricantes y representantes peruanos de maquinarias y equipo minero y, finalmente, todo el público arequipeño y nacional.

Durante el evento se tendrán conferencias técnicas, económicas y políticas a cargo de los más destacados profesionales y expertos para mostrarnos la modernidad aplicada a la minería, las que nos pone en la vanguardia de la minería mundial; encuentros empresariales a cargo de los mayores inversionistas mineros que nos darán pautas del futuro inmediato de las inversiones mineras en el país; así como otros encuentros internacionales y sociales que hacen de la Convención Minera, la más nutrida, atrayente e importante que no debe perderse.

Mención aparte merece el EXTEMIN, que significa una feria minera gigante, la más grande del país y de Latinoamérica, digno componente de la Convención Minera, pues se tendrán más de 1,000 expositores de todo

el mundo, donde se encontrará los equipos, maquinaria, tecnología y servicios requeridos por la minería; haciendo la feria minera más grande y completa, para mejorar nuestra minería y hacer negocios convenientes para todos los asistentes.

PERUMIN se viene desarrollando por más de 64 años, con inicios muy modestos, pero organizados, planificados, dirigidos y ejecutados íntegramente por ingenieros de minas, todos inexpertos en realizar estos eventos, pero muy entusiastas, dedicados y decididos que resultaron exitosos, especialmente cuando cada versión resultaba mejor que la anterior, al principio descentralizado hacia las capitales de provincias, pero últimamente ha quedado anclado en Arequipa por su capacidad hotelera, superior a las otras, justamente por el explosivo crecimiento de las convenciones mineras, ahora manejados por expertos bajo la dirección de los ingenieros de minas.

Tecnología Minera, la revista más importante del país, junto con el grupo Pull Creativo, están presentes en todas las convenciones desde nuestra fundación, porque también pertenecemos al mundo minero peruano y seguimos de cerca los éxitos y logros de las juntas directivas del IIMP y los comités organizadores de convenciones. Desde nuestras líneas editoriales auguramos con verdadera voluntad, el mayor de los logros en esta versión de PERUMIN – 32 Convención Minera.

ING. ISAAC RÍOS QUINTEROS
COMITÉ EDITORIAL